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關注啟德 1B2、1B3、1B4學校用地發展事宜 

日前，在其他政府部門口中得悉教育局突然取消了啟德 1B2、1B3用

地相關教學團體的私校發展用途，改為中長期校舍重置計劃。 

為此，我們要求教育局詳細交代有關 1B2、1B3用地的現時相關情況

及發展規劃，並落實相關發展時間表。 

另外，教育局於 9月 22日公佈啟德 1B4學校用地招標結果，唯現時

該用地被路政署租用為中九龍幹線臨時辦事處。 

故我們要求教育局詳細交代啟德 1B4用地的發展進度以及時間表，

讓啟德居民可以更清晰區內的發展進度。 
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